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坂野 峰子 校長先生よりご挨拶 
 穏やかな新年を迎えたと思っていた矢先に能登半島地震が発生し，その翌日には羽田空港で航空機による事故と相次ぐ悲し

いニュースに胸を痛めております。3学期が始まり，3年生は私立高校の入試，１，２年生は予選会に向けてがんばっていると

ころです。3 学期も充実した活動ができますよう保護者の皆様にもご支援とご協力をよろしくお願いいたします。 

企画運営委員会報告事項 

学校の様子について 

菅谷 教頭先生 

 3 学期に入り 3年生にとっては大きな入試が控えています。勉強面では公立高校入試が 2月２０，２１日に行われ，

１，２年生は定期テストが２月１５，１６日に行われる予定です。その他の行事面では３月１日に予餞会が行われる予定

です。予餞会に向けて１，２年生は合唱の練習に力を入れて日々がんばってくれています。これからの 1，2年生の活躍に期

待しています。3 学期は短い学期になるので，特に 3年生は入試で全員が学級にそろう日も少ないかもしれません。次に向かっ

て頑張っていけるようサポートしていきたいと思います。 

 

 

会長より 

今年もよろしくお願いいたします。 

 

 

会計より 

・３年 A組の上島先生に結婚お祝い金をお渡ししました。 

・２年 A組の武内先生に出産お祝い金をお渡ししました。 

・本日活動費を回収します。まだ活動が終了していない場合

は次回の企画運営委員会に持参して下さい。 

・事務費はコピー用紙を購入する予定があるので残金はまだ

確定していません。 

 

環境整備委員会より 

今出 委員長 

《今後の予定》 

・3 月 6日（水）：２A担当 除草作業 

・４月の始業式の日：１学年担当 除草作業 

 

校外指導委員会より 

小松 委員長 

《活動報告》 

・１１月９日（木）1年生パトロール実施 

 

第５回企画運営委員会 
令和 6年 １月１７日（水）１９：００～開催 

船穂中学校多目的室 １８名参加 



 

 

広報委員会より 

宇知川 委員長 

《活動報告》 

・１月９日（火）第2号「友愛」 スクリレ配信 

 

研修委員会より 

岩月 委員長 

《活動報告》 

・１２月６日（水）落語公演開催 

《その他》 

・今年度委員長としてすべての取りまとめや資料作成等をおこ

なってきましたが委員長にかかる負担が大きいと感じました。

よって来年度は会長，副会長，会計に加えて「書記」の設

置を要望します。 議案②へ 

 

選考委員会より 

新里 委員長 

・特にありません。 

 

3年学年活動について 

室田 委員長 

・菅原先生と話し合いの結果，学年活動費は 1人約３０

０円とし，予算を 2万円と決めました。積立金の残金から

卒対費と学年活動費を決める予定なので近日中に保護者

の皆さんに手紙を配布し了承を得たいと思っています。 

・学年活動の日程は３月５～８日のいずれかで決定次第

お知らせします。 

 

2年学年活動について 

山本 委員長  

・特にありません。 

 

1年学年活動について 

田島 委員長 

《活動報告》 

・１１月２２日（水）１０時より第 5 回家庭教育学級と

して，そうふけ公民館でシアターフォーラムに委員３名参加。 

《今後の予定》 

・１月２９日（月）第６回家庭教育学級・閉級式 

 時間 9：３０～ 場所：調理室 

内容 印西市家庭教育学級指導員の海老原氏をお招き

し，茶話会を開催。 

・２月２７日（火）令和 5 年度第２回家庭教育学級運

営委員の研修会に，委員3名で参加する予定。 

 

小澤 先生より 

・１２月頃から来年度の高校入試や入学式等の日程が少

しずつ決まってきました。その他の日程も決まり次第お知ら

せしたいと思っています。 

議案 

１．転入生について 

転入生があった場合，令和6年度から美化支援員として

活動していただきます。教頭先生から環境整備委員長に転

入があった旨連絡していただき，担当の時にお手紙でお知

らせするという流れで統一するよう来年度に引継ぎます。 

 

２．研修委員の書記について 

 委員長の負担軽減を考慮して新たに「書記」を設けたい。 

 賛成多数により来年度設置へ 

（計19名のうち 18 名参加 賛成 18名） 

 

３．環境整備作業の時期について 

・毎年 8月後半に運動会前の環境整備を行っていたが，運

動会を迎える前に草が伸びてしまうので９月の半ばくらいに

変更したいと学校から要望がありました。詳しい日程につい

ては来年度学校と環境整備委員で調整するということにな

りました。 

 

４．学年活動について 

・現在学年活動費として各学年 5千円の予算が組まれてい

ます。学年によって参加する保護者が多い学年もあれば少

ない学年もある中，平等に還元できているとは言えない状

況です。学校側との日程調整にも苦労する面もあり学年活

動を今後続けていくか話し合う必要があるという提案があり

ました。学年活動を廃止することで学年委員長の担う仕事



 

を見直し，予算や組織に変更を加える可能性もあります。

子供たちの楽しみの一つでもあるため慎重に協議する必要

があることから今年度中の決断は見送り，今後学年活動

をどのようにしていくのか検討するよう来年度に引き継いでい

くということになりました。 

 

３．定期総会資料（案）について 

・今年度より評議委員会に代わり企画運営委員会によって

定期総会資料（案）の決議を行いました。 

賛成多数によりすべての案を総会へ提出いたします。 

（計19名のうち 18 名参加 賛成 18名）      

 

その他報告・予定 

 

・卒業式と入学式の駐車場係を１，２学年の学級委員に

お願いすることになりました。 

・第 6 回企画運営委員会・船サポ役員引継ぎ会 

…３月６日（水）１９時～ 場所 多目的室 

●来年度役員の皆さんに全体の引継ぎ資料を配布し，役

職ごとに引継ぎを行います。 

 

 

 

 

 


